

## SELINTAS INTERNASIONAL

### China Sahkan UU Keamanan Nasional

**BEIJING:** Parlemen China di Beijing mengesahkan Undang Undang Keamanan Nasional yang berlaku di Hong Kong, Selasa (30/6). Hukum tersebut berpelanggaran UU Keamanan Nasional itu adalah hukuman penjara seumur hidup. UU kontroversial tersebut untuk mencegah separatisme, subversi, terorisme dan campur tangan asing terhadap Hong Kong. Pemerintah AS langsung menyikapi pengesahan UU Keamanan Nasional tersebut dengan mencabut hak istimewa Hong Kong untuk mengimpor US tech. Menteri Perdagangan AS Wilbur Ross mengatakan ekspor US tech seperti metal alloy, laser dan high power computer dihentikan. Menteri Luar Negeri AS Mike Pompeo juga menghentikan ekspor alat pertahanan ke Hong Kong. Dkhawatirkan US tech dan senjata tersebut diekspor Hong Kong ke China Daratan.

Parlemen China mengungkapkan sistem "One Country, Two Systems" akan diterapkan di Hong Kong sampai tahun 2047. AS menganggap UU Keamanan Nasional merupakan upaya Beijing mengencet kehidupan demokrasi di Hong Kong.

### Aktivist Hong Kong Tiarap

**HONG KONG:** Aktivist pro-demokrasi Hong Kong rame-rame mundur dari organisasi yang membesarkan namanya, Selasa (30/6). Mereka menghindari jeratan hukum dengan diberlakukannya Undang Undang Keamanan Nasional buatan China, Selasa (30/6).

Tiga pentolan pro-demokrasi mundur dari Demosisto. Mereka adalah aktivis Joshua Wong, Nathan Law dan Agnes Chow. Organisasi pro demokraai National Front menutup kantornya di Hong Kong, sedangkan kantor mereka di Inggris dan Taiwan tetap buka. Diberlakukannya UU Keamanan Nasional juga meresahkan Pemerintah Taiwan. Presiden Tsai Ing-wen meminta warga Taiwan berhati-hati jika bepergian ke Hong Kong. Taiwan banyak memberi suaka kepada aktivis pro-demokrasi Hong Kong.

### Venezuela Usir Dubes Uni Eropa

**CARACAS:** Presiden Venezuela Nicolas Maduro mengusir Duta Besar Uni Eropa untuk Caracas, Isabel Brilhante Pedrosa, Selasa (30/6). Perempuan diplomat tersebut diberi waktu 72 jam untuk meninggalkan Venezuela.

Maduro marah setelah Uni Eropa menjatuhkan sanksi terhadap 11 pejabat Venezuela. Dengan demikian ada 36 orang warga Venezuela yang kena sanksi Uni Eropa.

Sejumlah tokoh yang dikenai sanksi Uni Eropa adalah Luis Parra, Ketua Mahkamah Konstitusi Juan Jose Mendoza dan Ketua Dewan Pertahanan Nasional Venezuela, Jenderal Jose Orneles. Luis Parra merupakan tokoh oposisi yang kini memihak Maduro. Maduro menghendaki Parra menjadi Ketua Parlemen menggantikan Juan Guaido. (AP/Br)-a

# Kematian Covid-19 di Meksiko dan Iran Tinggi

**TEHERAN (KR) -** Penerapan normal baru di berbagai negara belum sepenuhnya berhasil mengendalikan kasus Covid-19, Selasa (30/6). Di sejumlah negara, ledakan kasus Covid-19 berlanjut dan angka kematian akibat penyakit tersebut tinggi.

Meksiko, Iran, Pakistan, Bolivia dan Guatemala mengalami ledakan kasus harian dan kematian akibat Covid-19 yang tinggi. Dalam 24 jam terakhir di Meksiko terjadi 3.805 kasus baru dan 473 orang tewas akibat Covid-19. Secara keseluruhan di Meksiko terdapat 221 ribu kasus dan kematian sebanyak 27.121 jiwa.

Rekor kematian harian akibat Covid-19 juga terjadi di Iran, Selasa (30/6). Dalam sehari, sedikitnya 162 orang tewas. Juru bicara Kementerian Kesehatan Iran, Sima Sadat Lari mengatakan rekor sebelumnya terjadi pada 4 April 2020 ketika 158

orang pasien Covid-19 tewas dalam sehari. Kemarian tertinggi terjadi di Rumah Sakit Masih Daneshvari di Teheran. Menteri Kesehatan Iran Saeed Namaki mengatakan kasus terparah terjadi di sejumlah provinsi, termasuk Khuzestan, Kermanshah dan Kurdistan.

Iran berpenduduk 80 juta jiwa. Selain RS Masih Daneshvari, pasien Covid-19 di Iran juga dirawat di RS Shohadaye Tajrish. Iran mempercepat pelacakan Covid-19 dengan memperbanyak tes. Sebanyak 130 laboratorium ditunjuk untuk melakukan rapid test Covid-19 di Iran.



KR-AP Photo

### Tenaga medis menangani pasien Covid-19 di rumah sakit Teheran.

Sampai Selasa (30/6), kasus global Covid-19 mencapai 10.412.345 orang dan menewaskan 508.228 jiwa. Di AS kenaikan kasus Covid-19 tak juga reda. Sampai kemarin terdapat 2.681.811 orang pasien Covid-19 di AS dan yang tewas mencapai 128.783 jiwa.

Direktur Badan Kesehatan Dunia Tedros Adhanom Gebreyesus akan meng-

rimkan tim ke China untuk menyelidiki asal-usul virus Covid-19. Sementara itu pabrik obat Gilead Sciences Inc yang memproduksi remdesivir, siap memasok obat Covid-19 itu ke AS dalam tiga bulan ke depan.

Untuk AS, remdesivir dilepas dengan harga 2.340 dolar AS per pasien. Anggota Kongres dari Partai Demokrat, Lloyd Doggett

memprotes harga obat yang dinilai terlalu mahal. Gilead Sciences Inc juga menggantung produsen obat generik untuk memproduksi remdesivir bagi 127 negara berkembang.

Gilead menunjuk Cipro Ltd, pabrik farmasi India dan Hetero Labs Ltd, pabrik farmasi Pakistan untuk memproduksi remdesivir. Produk remdesivir India akan dilepas ke pasar dengan harga 66,24 dolar AS per pasien. Untuk remdesivir produksi Pakistan akan dilepas dengan harga 71,54 dolar AS per pasien.

Di Brasil kasus Covid-19 mencapai 1,37 juta jiwa dan kematian 58,4 ribu jiwa. Rusia menempati posisi ketiga dengan 641 ribu kasus dan kematian sebanyak 9.166 jiwa. Di India kasus Covid-19 mencapai 568 ribu jiwa dan korban tewas mencapai 16.904 jiwa. (AP/Pra)-d

# Presiden Tunjuk Konsul Kehormatan di Vladivostok



KR-Istimewa

### Dubes Wahid Supriyadi menyerahkan Surat Tauliah dari Presiden RI.

**MOSKOW (KR) -** Presiden Joko Widodo telah menunjuk Anton Aleksandrovich Zubko (32 tahun) sebagai Konsul Kehormatan RI di Vladivostok dengan cakupan wilayah kerja di Timur

Jauh Rusia yang meliputi Primorsky Krai, Khabarovsk Krai, Kamchatsky Krai dan Sakhalinskaya Oblast.

Peresmian Anton Zubko sebagai Konsul Kehormatan RI ditandai dengan penye-

rahan Letter of Commission atau Surat Tauliah yang ditandatangani Presiden Joko Widodo dan Ekuatur dari Kementerian Luar Negeri Federasi Rusia kepada Anton Zubko oleh Duta Besar RI untuk Federasi Rusia merangkap Republik Belarus, M Wahid Supriyadi, di KBRI Moskow (29/6).

"Menimbang bahwa sudah selayaknya dan sangat perlu di Vladivostok, Federasi Rusia, ditempatkan seseorang yang cakap untuk mewakili saya dalam memperhatikan dan mengurus kepentingan negara dan warga negara Republik Indonesia, dan bahwa saya menaruh kepercayaan dan keyakinan penuh atas kejujuran, keseti-

aan, dan kecakapan Tuan Anton Aleksandrovich Zubko," demikian kutipan dalam Surat Tauliah dari Presiden Joko Widodo.

Dalam acara peresmian yang juga dihadiri seluruh jajaran KBRI Moskow, Dubes Wahid menyampaikan harapan keberadaan Konsul Kehormatan RI di Vladivostok dapat lebih mempererat dan meningkatkan hubungan antara Indonesia dengan Rusia, khususnya dengan wilayah Timur Jauh Rusia.

"Potensi kerja sama Indonesia dan Rusia sangat besar. Rusia sangat luas dan Vladivostok cukup jauh dari Moskow. Kehadiran Konsul Kehormatan RI di Vladivostok sangat tepat untuk men-

dukung pengembangan kerja sama Indonesia dengan wilayah Timur Jauh Rusia," kata Dubes Wahid.

Dubes Wahid menekankan dukungan Konsul Kehormatan ini untuk lebih meningkatkan kerja sama di bidang ekonomi, perdagangan, investasi, pariwisata, pendidikan, dan budaya, termasuk melindungi dan mengayomi WNI di wilayah Timur Jauh Rusia.

Anton Zubko yang hadir di KBRI Moskow dengan mengenakan batik Indonesia menyampaikan suatu kehormatan yang sangat tinggi dipercaya sebagai Konsul Kehormatan RI di wilayah Timur Jauh Rusia. (Rsv)-a

# OLAHRAGA

## PASTIKAN JUARA SERIE B

### Benevento Klub Pertama Promosi

**BENEVENTO (KR) -** Benevento menjadi klub pertama yang promosi ke Liga Serie A Italia setelah memastikan sebagai juara Serie B, menyusul kemenangan tipis 1-0 atau tamunya, Juve Stabia pada pekan ke-31 di Stadio Ciro Vigorito, Senin (29/6).

Tim yang diarsiteki Filippo Inzaghi memimpin klasemen sementara dengan nilai 76, sudah unggul 24 poin dari rival terdekatnya, Crotone yang hanya mampu bermain imbang 1-1 dengan Ascoli. Menyisakan 7 laga, Crotone maksimal hanya bisa menambah 21 poin. Benevento memang terlihat superior pada kompetisi kasta kedua Italia itu dengan hanya menelan satu kekalahan dari pertandingan yang telah dilakoni. Benevento mampu meraih 23 kemenangan dan tujuh hasil imbang.

Benevento pun menorehkan sejumlah rekor, di antaranya dari sisi produktivitas dengan mengemas 56 gol dan hanya kemasukan 15 gol. Catatan ini menempatkan mereka sebagai tim yang jumlah kekalahan dan kebobolan mereka adalah yang paling sedikit di Serie B. Benevento menyamai rekor Ascoli pada 1977/1978 yang sudah memastikan promosi saat masih menyisakan 7 pertandingan. Saat itu Ascoli meraihnya saat liga masih menerapkan dua poin setiap kemenangan. (Jan)-d

## KLUB JURANG MULYO

### Akomodir Atlet Panahan Junior

**PURWOREJO (KR) -** Klub olahraga panahan Jurang Mulyo yang bermarkas di Dukuh Krajan Desa Wonoroto Kecamatan/Kabupaten Purworejo kini banyak mengakomodir atlet-atlet junior. Mulai dari tingkat SD hingga SLTP, meski ada sebagian yang sudah duduk di bangku SLTA.

Mengambil lokasi di lapangan outbound desa setempat, para atlet bisa ber-

lama-lama di tempat latihan, sambil bermain dan berinteraksi dengan masyarakat lain. "Kalau di lapangan cuaca sangat panas, sehingga anak-anak menjadi kurang nyaman," kata pelatih panahan Jurang Mulyo Ari Wahyuni Widiastuti, Senin (29/6).

Di lokasi outbound yang masih dirindangi berbagai macam tanaman keras ini, para atlet berlatih di sebuah

lapangan yang di kanan kirinya masih banyak dirindangi pepohonan dan aliran sungai. "Tempatnya agak di dalam, namun nyaman untuk berlatih, sekaligus bermain," tandasnya.

Para atlet ini lanjut Ari Wahyuni Widiastuti, setiap pekan secara rutin berlatih dua kali. Kecuali jika akan bertanding. "Saat akan menghadapi event, kita bisa berlatih setiap hari," katanya.

Tempat ini menurut Widiarso Yuliantono, selaku pengampu atlet panahan Jurang Mulyo memang disediakan oleh pihak desa untuk kegiatan olahraga, sekaligus sarana untuk outbound. "Lahannya sangat luas, dan masih dinaungi rindangnya pepohonan sehingga suasananya sangat mendukung untuk berlatih dan rekreasi," katanya. (Nar)-d



KR-Gunawan

### Para atlet panahan junior aktif berlatih di lapangan outbound Wonoroto.

## MOLA TV PBSI HOME TOURNAMENT

# Teges Satriaji/Indah Siap Buat Kejutan

**JAKARTA (KR) -** Pasangan ganda campuran junior Pelatnas PBSI Teges Satriaji Cahyo Hutomo/Indah Cahya Sari Jamil siap membuat kejutan di event bulu-tangkis internal bertajuk Mola TV PBSI Home Tournament. Teges/Indah menjadi anggota termuda skuad ganda campuran pelatnas dan bakal bersaing dengan 10 ganda campuran yang lebih senior.

Teges/Indah berkeinginan untuk memberi perlawanan sengit saat berhadapan dengan senior-senior mereka. "Pasti ada keinginan untuk mengalahkan yang lebih senior, kami mau buat kejutan," ujar Indah, dilansir Badmintonindonesia.org.

"Di turnamen ini kami maunya bisa bersaing sama para senior kami. Walau di atas kertas mereka lebih kuat, tapi kami mau mereka nggak gampang begitu saja aja lawan kami, kami mau mereka dapat bola-bola susah dari kami," lanjut Indah yang bersama Teges telah meraih gelar juara di

ajang Dutch Junior International 2020 dan German Junior 2020.

Melihat hasil undian, Teges/Indah berada dalam grup yang cukup berat. Teges/Indah menjadi penghuni grup D bersama Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja yang merupakan unggulan kedua serta pasangan Akbar Bintang Cahyono/Winny Oktvina Kandow. "Maunya main lepas saja, lawan yang lebih senior kan nggak ada beban. Kami akan coba keluaran kemampuan maksimal. Semoga apa yang sudah kami latih bisa keluar semua," ungkap Indah.

"Kami kan sudah lama nggak



KR-badmintonindonesia.org

### Pasangan Teges/Indah juara turnamen di Belanda dan Jerman junior, siap menampilkan ketajamannya.

ada pertandingan, kami kangen suasana di turnamen. Sekarang ada home tournament ini kami bisa merasakan lagi tegangnya bertanding, kami bisa latihan dari sini dulu, jadi kalau ke pertandingan resmi nanti sudah nggak kaget," sambung Indah.

Pertandingan penyisihan grup ganda campuran Mola TV PBSI Home Tournament akan digelar Rabu (1/7) mulai pukul 08.30. Teges/Indah akan berlaga di pertandingan ketiga dan langsung berhadapan dengan Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja. (Rar)-d

## JADWALKAN PEMBENTUKAN TIM AKHIR JULI

# Persiba Siap Panaskan Liga 3

**BANTUL (KR) -** Keputusan PSSI untuk menggelar kembali kompetisi sepakbola di tanah air, termasuk Liga 3 mendapat sambutan positif. Sebagai salah satu tim kontestan di kompetisi kasta ketiga di Indonesia, Persiba Bantul, siap untuk ambil bagian di perhelatan yang rencananya bergulir Oktober tahun ini.

Manajer Tim Persiba, Rumawan kepada KR di Bantul, Selasa (30/6) mengatakan, setelah adanya kepastian dari PSSI mengenai rencana dimulainya kompetisi, untuk musim ini Persiba siap kembali ambil bagian. "Setelah PSSI memberikan kepastian akan adanya kompetisi Liga 3 musim ini, ya kami akan bersiap untuk ambil bagian," terangnya.

Keinginan Persiba untuk kembali ambil bagian di kompetisi Liga 3 musim ini menurut Rumawan tak lepas dari telah adanya pertemuan dengan pihak sponsor lama yang siap untuk kembali mendukung kiprah tim kebanggaan masyarakat Bantul ini. "Kemarin saya sudah dipanggil untuk bertemu pihak sponsor atau penyan-

gung dana bagi tim, jadi ini adalah langkah awal kami untuk ikut kompetisi," tegasnya.

Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, untuk kompetisi Liga 3 musim ini, tim berjuluk 'Laskar Sultan Agung' tak mendapatkan kemudahan dengan langsung lolos di babak Pra Nasional seperti musim sebelumnya. Namun di tahun ini, Persiba harus menjalani babak kualifikasi dari level terbawah yakni penyisihan tingkat provinsi atau daerah.

Hal ini dikarenakan, sistem kompetisi Liga 3 musim ini tidak lagi membuka fase Pra Nasional dan semua babak kualifikasi dimulai sejak tingkat provinsi atau daerah. Dengan demikian, Persiba nantinya harus bertemu dengan tim-tim lokal asal DIY lainnya, seperti Sleman United, Persig Gunungkidul, Persikup Kulonprogo hingga saudara mudanya, PS Projo Tamansari Bantul (Protaba).

Disinggung mengenai persiapan untuk menghadapi kompetisi Liga 3

musim ini, Rumawan mengatakan, pihaknya berkomitmen bersama pihak penyandang dana untuk melakukan perubahan baik komposisi pemain dan komposisi manajerial agar bisa meraih sukses yang lebih baik. Hasil Liga 3 musim lalu dimana Persiba terhenti di babak 32 besar menjadi bahan perhatian tersendiri.

Mengingat, di musim lalu Persiba sebenarnya memang target bisa lolos ke tingkat nasional dan bahkan ingin promosi ke Liga 2. "Kami telah mengevaluasi hasil kompetisi Liga 3 tahun lalu yang bagi kami sangat mengecewakan. Untuk itu, kami ingin melakukan perubahan demi meraih hasil lebih baik," ujarnya.

Terkait pembentukan tim yang pernah menjadi juara kompetisi Divisi Utama musim 2010/2011 silam ini, Rumawan mengatakan, dalam waktu dekat pihaknya akan membahas dengan penyandang dana dan pengurus lainnya. "Ya kalau kami melihat, jika kompetisi bergulir Oktober, kami akan mulai persiapan di akhir Juli mendatang," tandasnya. (Hit)-d